



Arturo Zaldívar recibió hasta 600 mil pesos PARA FAVORECER A FUNCIONARIOS

ROBERTO MELENDEZ S.

En serios problemas se encuentran el expresidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, y la dueña de la Comisión Nacional del Deporte, la exvelocista Ana Gabriela Guevara, dos de los consentidos y allegados al presidente Andrés Manuel López Obrador. El primero de ellos, ahora perteneciente al primer cuadro de asesores de Claudia Sheinbaum Pardo, candidata de Morena a la Presidencia de la República, es acusado de recibir pagos hasta de 600 mil pesos por presuntamente favorecer a recomendados de funcionarios de diversos órganos de gobierno del máximo tribunal de justicia del país, hechos que se dice están perfectamente documentados e incluso hay grabaciones.

Por lo que hace a la sonorenses, la Fiscalía General de la República ratificó que se realizan investigaciones e integran dos carpetas por el desvío de aproximadamente 400 millones de pesos, lo que no ha podido justificar ante la Auditoría Superior de la Federación, que fue la que hizo las denuncias. Suman cientos las imputaciones que los deportistas han hecho a la titular de la Conade, quienes tuvieron que recurrir a donaciones, apoyos de empresarios e incluso la comercialización de trajes de baño, como fue el caso de las nadadoras -a quienes mandó vender calzones- para poder participar, siempre con éxito, en justas internacionales.

El presidente López Obrador, en defensa de los imputados, exige pruebas, no obstante los testimonios que sobre el particular existen, entre ellas contra un conocido periodista, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por Raúl Ruiz y José Luis "El Mago" Sustaita, quienes, dirigi-



José Luis "El Mago" Sustaita y Raúl Ruiz Venegas

dos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri, resaltaron que a unos días de que comienza formalmente la campaña presidencial de junio, la candidata oficial y "alumna preferida" de López Obrador, Claudia Sheinbaum Pardo, no "levanta" y casi es alcanzada por su principal oponente, Xóchitl Gálvez Ruiz, mientras que el "naranja" Jorge Álvarez Máynez, se encuentra muy alejado de ambas.

La exjefa de Gobierno de la Ciudad de México dará su banderazo de salida en el Zócalo ciudadano, el que le ha sido acondicionado desde hace muchos días y que se estima llenará el escenario con miles y miles de acarreados. Por su parte, la abanderada del PAN-PRI-PRD arrancará posiblemente en Zacatecas, donde la violencia, principalmente en Fresnillo, no tiene freno.

Cambiando de Tema, los comunicadores destacaron las declaraciones del secretario de Seguridad Municipal en Berriozábal, Chiapas, Germán Alegría, en torno a la complicidad que existe entre autoridades estatales y municipales con la delincuencia organizada, la que le privó de la libertad y documento sus manifestaciones en video, el que fue subido a la red social. La violencia en la ya ensangrentada entidad continua y ha ocasionado la migración de miles de familias, las que han abandonado todo su patrimonio, ya de por sí poco, a cambio de salvar la vida.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron la narrativa de la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia

Bárcena, en el sentido de que el llamado "sueño americano" para los migrantes que a como dé lugar quieren llegar a Estados Unidos, es en verdad una pesadilla y de ello dan cuenta miles de manifestaciones de aspirantes a braceros, incluidos principalmente los mexicanos, quienes pasan las de Caín en su peligroso intento de conseguir un empleo en la Unión Americana, donde incluso son rechazados por ciudadanos latinos que han logrado la nacionalización estadounidense.

Recordaron que los connacionales no abandonan sus lugares de origen por gusto, sino porque aquí no hay empleo y la violencia puede considerarse como desmedida, a pesar de que nuestros funcionarios digan lo contrario, posiblemente por que cuentan con un séquito de guardaespaldas, además de devengar "jugosos salarios", muy por encima de los que gana el grueso de los trabajadores.

Cambiando de Tema, Raúl y José Luis destacaron que de acuerdo con el presidente López Obrador, próximamente serán 28 millones los beneficiados con programas sociales, lo que representa una erogación anual de 800 mil millones de pesos.

Destacó que a la fecha han construido y están en servicio más de dos mil sucursales del Banco Bienestar, pero se le olvidó decir que en un buen número de ellas el numerario se agota en un solo día, por lo que se ha tornado costumbre que los cajeros, a los que acuden hasta en silla de ruedas los beneficiados, no tengan un solo peso.

Que Cristian Castro, el afamado "Gallito Feliz", fue abandonado por su "amada" novia argentina, Mariela, pues en aquel país era uno y en el nuestro es otro, totalmente diferente al que conoció y enamoró en la tierra de Maradona y Messi.

Mil Gracias y no olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*, sea feliz.



Arturo Zaldívar Lelo de Larrea